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Süplingen, den 07.02.2019 

 

 

Niederschrift  

über die Tagung des Ortschaftsrates Süplingen der Stadt Haldensleben am 21.01.2019, von 19:30 Uhr  

bis 20:20 Uhr 

 

 

Ort: Büro des Bürgermeisters und der Vereine, Gartenweg 14, 39343 Süplingen  

_________________________________________________________ 
 

Anwesend: 

 Ortsbürgermeisterin 

 Frau Annette Koch 

 Mitglieder 

 Herr Gilbert Brennecke 

 Herr Horst Buk 

 Herr Maik Rautmann 

 von der Verwaltung  

 Herr Sven Brack 

 Frau Susan Gerwien 

 

Abwesend: 

 Mitglieder 

 Herr Ingolf Butge - entschuldigt 

 Herr Egbert Hoppe - entschuldigt 

 Herr Jens Taege - entschuldigt 

 

 

Tagesordnung: 

 

I. Öffentlicher Teil 

 

1.  Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Einladung und der Beschlussfähigkeit    

2.  Änderungsanträge zur Tagesordnung und Feststellung der Tagesordnung    

3.  Evtl. Einwendungen gegen den öffentlichen Teil der Niederschrift über die Tagung vom 05.11.2018    

4.  Mitteilungen    

5.  Anfragen und Anregungen    

6.  Einwohnerfragestunde    

 

II. Nichtöffentlicher Teil 

 

7.  Evtl. Einwendungen gegen den nichtöffentlichen Teil der Niederschrift über die Tagung vom 05.11.2018    

8.  Mitteilungen    

9.  Anfragen und Anregungen    
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I. Öffentlicher Teil 

zu TOP  1  Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Einladung und der 

Beschlussfähigkeit   

 

Ortsbürgermeisterin Annette Koch eröffnet um 19:30 Uhr die Sitzung, stellt die Ordnungsmäßigkeit der Einla-

dung sowie die Beschlussfähigkeit mit 4 anwesenden Mitgliedern fest. 

 

zu TOP  2  Änderungsanträge zur Tagesordnung und Feststellung der Tagesordnung   

 

Es liegen keine Änderungsanträge vor, somit wird die Tagesordnung festgestellt. 

 

zu TOP  3  Evtl. Einwendungen gegen den öffentlichen Teil der Niederschrift über die Tagung vom 

05.11.2018   

 

Einwendungen liegen nicht vor, der öffentliche Teil der Niederschrift hat somit Bestand. 

 

zu TOP  4  Mitteilungen   

 

Herr Brack, Abteilungsleiter der Abteilung Hoch- und Tiefbau gibt folgende Mitteilungen bekannt.  

A. 

Der Stand zum Bau der L42 sei so, dass die Bauarbeiten frühestens Anfang Februar 2019 fortgesetzt werden, 

wenn es die Temperaturen erlauben. Aber nicht nur wegen der Temperaturen wird der Bau erst in Februar fort-

gesetzt, sondern auch, weil in der Zeit den Mitarbeitern die Möglichkeit gegeben werden soll, ihre Überstunden 

zu reduzieren bzw. Seminare/ Fortbildungen zu besuchen. 

 

Auf Nachfrage von Frau Koch, wann mit der Fertigstellung zu rechnen sei, erklärt Herr Brack, wenn alles ohne 

Probleme voran gehe, dann im März. 

 

Herr Rautmann glaube kaum, dass mit der Fertigstellung im März zu rechnen sei, da Avacon die Freileitungen 

an der Haldensleber Straße in die Erde verlegen will und somit nochmal die Gehwege aufgemacht werden müs-

sen. 

Die Abstimmungen dazu laufen unter Avacon und dem Land, daher könne Herr Brack keine Informationen dies-

bezüglich geben. 

 

B. 

Löschwasserzisterne in Süplingen 

Man werde versuchen, je nach Wetterlage, am 11.02.2019 die Baustelle einzurichten. In dem Zuge werde die 

Bushaltestelle in den Grundweg versetzt und auch das Gehölz entfernt. Der Bau werde voraussichtlich 4-5 Wo-

chen andauern.  

Nach Fertigstellung werden nur zwei Saugstutzen aus dem Boden zu sehen sein, außerdem werde die Fläche im 

Anschluss der Maßnahme begrünt. 

  

C. 

Die Laternenköpfe der Laternen am Friedhof (Schulzenberg) bis zur Brücke sollen heruntergenommen und 

durch neue ersetzt werden. Die alten Laternenköpfe, welche noch funktionstüchtig sind, werden auf die Laternen 

gesetzt, bei denen momentan keine Laternenköpfe vorhanden sind. 

 

D. 

Herr Brack möchte nun zu den Anfragen der Kuratoriumsmitglieder, die in der Vergangenheit gestellt worden 

sind, Stellung beziehen: 

 

1. Wie soll die Schülerbeförderung in der Otto-Boye Schule erfolgen? 

 

Eine Anfrage dazu ist bereits an den Landkreis Börde als Träger der Schülerbeförderung schriftlich gestellt wur-

den. Eine Antwort sei wohl in der 4. KW zu erwarten.  

 

2. Prüfung der alternativen Betreuung im Haus der Vereine oder im Büro des Bgm und der Vereine sowie 

die zukünftige Betreuung im jetzigen Kita-Gebäude. 

 

Hierzu wird Anfang Februar eine Begehung mit den zu beteiligenden Ämtern stattfinden. 
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Frau Koch und Herr Hebecker möchten bei der Begehung dabei sein. 

 

3. Warum wurde die damalige Begehung abgebrochen? Kann dem Kuratorium ein Ergebnis dieser Bege-

hung vorgelegt werden?  

 

In der alten Kita fand eine Begehung mit einem Planer statt, um sich einen groben Überblick zu verschaffen. Da 

diese zur reinen Informationssammlung stattgefunden hatte, gibt es auch kein konkretes Ergebnis. Die Begehung 

wurde unter anderem wegen dem Mangel an monetären Mitteln abgebrochen. 

 

4. In welchen gesetzlichen Grundlagen findet man etwas über die Abstände welche auf einer Baustelle 

zwingen einzuhalten sind? 

 

Gesetzliche Grundlagen dazu wären die DIN18300, DIN4124 und die TA Lärm. 

Hierzu lässt Herr Brack den Plan der Baustelle herumgeben, um zu verdeutlichen wie nah die Baustelle an dem 

jetzigen Gebäude (Baracke) dran ist. Des Weiteren erklärt er, dass noch 5 Bäume gefällt werden müssen. 

Laut Plan beginnt der Rohbau Anfang Juli, die Abrissarbeiten des jetzigen Hortgebäudes sowie die Einrichtung 

der Baustelle sollen nach den Osterferien (Anfang Mai) starten. 

Momentan sei die Verwaltung dabei, einen Bauantrag einzureichen.  

 

5. Eine Stellungnahme zu dem was im Internet (öffentliche Ausschreibung) stand, dass beide Gebäude 

während der Baumaßnahme stehen bleiben, fehle ebenfalls.  

 

Nach Rücksprache mit Herrn Waldmann, erklärt Herr Brack, dass ihm das nicht bekannt sei. 

 

zu TOP  5  Anfragen und Anregungen   

 

A. 

Frau Koch fragt an, warum der Sternenmarkt vor dem Ferienbeginn schließt. Sie bedauert es sehr, dass in den 

Ferien der Sternenmarkt als solches nicht mehr zu besuchen ist. 

 

zu TOP  6  Einwohnerfragestunde   

 

Die anwesenden Einwohner haben keine Anfragen. Vielmehr wollten sie dem Ortschaftsrat vorschlagen, eine 

Informationsveranstaltung zum Thema Breitbandausbau, an der die Telekom ihr Vorhaben vorstellt, zu organi-

sieren und freuen sich nun, dass diese in der 5. Kalenderwoche stattfindet. 

 

 
 

gez. 

Annette Koch        

Ortsbürgermeisterin 

 

 

 

gez. 

Susan Gerwien 

Protokollführer 
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